

Effectifs pour la rentrée 2019 :

7 PS + 10 MS + 7 GS = 24 élèves (Coralie Rabdeau)
13 CP + 8 CE1 = 21 élèves (Maité Girault)
7 CE1 + 17 CM2 = 24 élèves (Valérie Rodot)
11 CE2 + 15 CM1 = 26 élèves (Pascal Jacques et Élixa Pauté)
TOTAL : 95 élèves

Vous retrouverez Marie-Jo Ferrec, Joëlle Creuzard (l'après-midi), Chloé Grodet et Juliana Rodriguez (AESH) Cette année, l'école bénéficie de l'intervention du RASED avec Mme Servant (enseignante spécialisée) et Mme Léouffre (psychologue scolaire).

Nouvelle équipe de parents délégués cette année (liste affichée à l'entrée de l'école) élue avec 40,6% de participation aux élections qui ont eut lieu le 11 octobre dernier.

Règlement intérieur :

A la suite des modifications apportées en juin dernier :

- le port de bijoux (quels qu'ils soient et en particulier les chaînes) est interdit pour une question de sécurité ;
- Seules les bouteilles d'eau sont acceptées, les goûters sont interdits, sauf pendant les APC où ils seront autorisés.

Sécurité et Hygiène :PPMS (Plan Particulier de Mise en Sureté).

Mise à jour récente concernant les points de rassemblement des élèves lors des différentes alertes (incendie, intrusion, confinement (en cas de grand vent)).

Le 24 septembre a eu lieu une alerte incendie et le 3 octobre une alerte intrusion.

D'autres seront à prévoir dans l'année.

Pour une raison de sécurité, la grille de la cour est fermée à clé lorsque les enfants sont en classe.

Afin d'éviter tout attroupement à l'heure d'ouverture le matin, les enfants de la garderie arrivent 5mn avant.

Projet d'école : identique depuis 2017, il rassemble les points suivants : développer et améliorer la compréhension de texte, résolution de problèmes, agir pour mieux vivre ensemble, la laïcité. La progression des élèves est une priorité.

Vie de l'école :

APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) : en place depuis le 23 septembre les lundis et jeudis de 16h30 à 17h15. La priorité étant pour les enfants en difficulté. Cependant, un projet lecture a été mis en place où chaque enfant sera convié au cours de l'année de la GS au CM2.

Vérifiez et relevez bien les dates de présence de vos enfants à ses activités afin d'optimiser leur organisation et d'éviter les soucis rencontrés l'année dernière et en début d'année.

Fresque :
septembre : thème Randonnée par les CE1/CM2
octobre : thème sport par les CP/CE1
novembre : thème à définir par les CE2/CM1
décembre : thème Noël par les PS/MS/GS

N'hésitez pas à venir la découvrir lorsque vos enfants vous sollicitent.

Projet Rando :Le parcours de randonnée crée par les CE2/CM1/CM2 l'année dernière a été validé et officialisé. Il est inscrit sur le site de la FFRP (Fédération Française de la Randonnée Pédestre). L'inauguration de ce parcours a eu lieu le 13 octobre dernier. Le plan et le descriptif (rédigé par les élèves de CM2) sera affiché prochainement sur le tableau d'affichage au portail de l'école, point de départ de la randonnée et des flyers seront disponibles à la Mairie.

Journal de l'École :le projet est reconduit cette année mais ne sera plus sous format papier. Il sera désormais visible sur le site de l'école avec un code d'accès (qui vous a été transmis) pour voir les articles avec photos.

Vous trouverez aussi sur le site le compte rendu du Conseil d'école qui ne sera plus distribué au format papier.

Collège : le projet Ecollège n'est pas reconduit cette année. Afin que les élèves de CM2 ne soient pas dans l'inconnu lors de leur prochaine rentrée, il leur sera proposés deux journées d'intégration au Collège Chateaubriand de Villeneuve sur Yonne les 12 et 16 juin 2020 avec au programme, visite du collège, heures de cours (non définis), restauration à la cantine, récréations avec les collégiens, instants au foyer du collège et au CDI. **Les repas pris à la cantine seront à la charge des parents.**

Un professeur d'allemand interviendra les 10 et 17 février prochain à l'école auprès des CM2. Pour une initiation.

Cinéma Ecole :le projet est reconduit cette année pour les PS/MS/GS/CP/CE1. Trois projections cette année à 2,50€/enfant/séance.

Les premières auront lieu le matin du 26.11 pour les PS/MS/GS et l'après-midi du 28.11 pour les CP/CE1. Les secondes en janvier.

MATHADOR : dispositif mis en place par des partenaires de l'éducation nationale utilisé cette année à l'école. Directement sur le site internet où bien sous forme d'application, Mathador est un jeu de calcul mental et de calcul réfléchi destiné aux élèves du CE1 au CM2. **Elle sera utilisée à l'école**, mais les enfants auront la possibilité d'y accéder de chez eux via un compte virtuel avec identifiant et mot de passe personnel (qui vous seront transmis). Cette application est propre à l'enfant, il faut éviter que les frères, sœurs, parents répondent à sa place, pour un meilleur suivi de l'élève. Une durée limitée à 20mn par session est conseillée et suffisante.

Piscine : cette année pour les élèves du CE1 au CM2, le mardi matin du 12 novembre au 10 décembre inclus, à la piscine Tournesol de Sens.

Les élèves, qui passeront une heure dans l'eau, seront accompagnés de 3 enseignants, 2 maîtres-nageurs et 2 parents titulaires d'un agrément.

Il est rappelé que lors de ses séances, les enfants n'apprennent pas à nager. Le but étant de les mettre à l'aise dans l'eau à l'aide de 4 ateliers (flottaison, immersion, déplacement et entrée dans l'eau). Les enfants ayant peur de l'eau ou étant très hésitants ne seront en aucun cas forcés à réaliser les ateliers.

Sortie Scolaire de fin d'année :projet encore non défini. Il se peut que finalement cette sortie soit sur une seule journée à cause des coûts, pour le moment trop élevés.

Fête de l'école (kermesse) :cette année son thème sera « Les genres littéraires ». Prévue pour le week-end du 28.06, le jour est encore à définir. Un sondage devrait bientôt vous être proposé.

Photos : faites le 4 novembre dernier. Le bon de commande avec le visuel de vos enfants vous a été distribué. N'oubliez pas de le rapporter à l'école accompagné du règlement **au plus tard le 22 novembre prochain.**

Les dessous de plat que vous aviez commandé vous ont été distribués le 5 novembre.

11 Novembre : comme chaque année la cérémonie de commémoration organisée par la Mairie a eu lieu à 11h en compagnie des enfants qui ont lu des textes et chanté La Marseillaise.

Laïcité : la journée de la laïcité prévue cette année le 9 décembre pourrait donner lieu à des activités sur ce thème tout au long de la semaine.

Marché de Noël : cette année, l'école ne participera pas au Marché de Noël organisé par l'Amicale de Chaumot. Elle organise son propre « marché » qui aura lieu de 13 décembre après 17h00. Les enfants proposeront un spectacle de chants ainsi que la vente d'objets qu'ils auront fabriqués. Une participation des parents a été demandée pour préparer et ranger la salle, ainsi que pour la vente des boissons (fournies par l'école) et la distribution des gâteaux (pas de vente) que vous voudrez bien apporter. **Important : ne seront acceptés que des gâteaux, sans crème, du commerce dans leur emballage avec traçabilité des ingrédients** (pas de « fait-maison » ou de gâteaux provenant de boulangerie)

Carnaval : des activités seront proposées avec les parents comme les années précédentes. La date est encore à définir.

Cross :il aura lieu en mars (suivant la météo). Son parcours sera élaboré, cette année, par les élèves du 3^{ème} cycle.

Bilan coopérative scolaire :à la rentrée : +8396€

- 231€ : OCCE+Assurance

- 51€ : abonnement magazine

+ 673€ : cotisations coop.

À ce jour sur le compte de la coop : ~8695€

Reste à comptabiliser : l'achat et la revente des dessous de plat (achat 1056€, revente 1269€, bénéfices 212€ ; les photos(achat/revente), les entrées au cinéma + bus(montants à venir)

Bilan Matériel :

Les chaises et les tables commandées en juillet dernier ont bien été reçues et mises en service.

La Mairie devrait installer un panneau pour afficher le parcours de randonnée, à l'entrée de l'école. Un système qui le protégerait des intempéries.

Prochain Conseil : Mardi 24 Mars 2020